

## **Danrem 083/Bdj Pimpin Sertijab, Letkol Inf Indra Andriansyah Resmi Pegang Tongkat Komando Kodim 0824/Jember**

**Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.ID**

Sep 27, 2024 - 12:50



JEMBER - Bertempat di aula Makorem 083/Bdj Malang pada Jum'at 27/09/2024 dilaksanakan upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Dandim 0824/Jember dari Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, S.Hub.Int, M.M kepada Letkol Arm Indra Andriansyah, G.Dip, M.Han.



Pada prosesi serah terima jabatan kali ini beberapa pos jabatan juga dilakukan Sertijab Oleh Danram 083/Bdj Kolonel Inf Setyo Wibowo, diantaranya pergantian Kepala Staf Korem 083/Bdj, Dandim 0822/Bondowoso, Dandim 0824/Jember, serta beberapa pejabat lain.

Ltkol Inf Masarum Djatilaksono yang sebelumnya menjabat Kepala Staf Korem 083/Bdj, akan berpindah tugas ke Staf Bintal Dam V/Brw dan posisinya digantikan oleh Ltcol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, yang sebelumnya menjabat sebagai Dandim 0824/Jember. Posisi Dandim 0824/Jember selanjutnya diisi oleh Ltcol Arm Indra Ardriansyah yang sebelumnya menjabat sebagai Danyon Armed 8/105 Tarik Jember.



Sementara itu, Dandim 0822/Bondowoso Letkol Arm Suhendra Cipta menyerahkan jabatannya kepada Letkol Arh Achmad Yani. Dalam kesempatan ini juga dilaksanakan pergantian pejabat Kasdim 0823/Situbondo dari Mayor Inf Drs. Mashud yang akan berpindah tugas ke Kakanminvetcad V/22 Jember Babinminvetcaddam V/Brw, digantikan oleh Mayor Kav Aan Jauhari, yang sebelumnya menjabat Kapenrem 083/Bdj. Jabatan Kapenrem 083/Bdj kini diisi oleh Mayor Arm Gunawan, yang sebelumnya bertugas di Korem 082/CPYJ.

Kemudian Kasdim 0833/Kota Malang Mayor Arm Chairul Effendy juga menyerahkan tugasnya kepada Mayor Inf Ibrahim, yang sebelumnya berdinastasi di Korem 084/BJ. Mayor Arm Chairul Effendy akan menempati posisi baru di Gartap III Surabaya.

Pada kesempatan tersebut juga dilakukan serah terima jabatan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember dari Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso kepada Ny. Indra Andriansyah, dan Ketua Persit KCK Cabang XXXVI Kodim 0822/Bondowoso dari Ny Suhendra Cipta kepada Ny. Achmad Yani, Pengangkatan dan Pelepasan pengurus Persit KCK Koorcab Korem.

Prosesi Upacara Sertijab ditandai dengan pelepasan tanda jabatan, Penyerahan Tongkat Komando dan penanda tangan naskah serah terima jabatan Dandim, selanjutnya oleh Danrem 083/Bdj dilakukan pemasangan kepada pejabat baru dan Tingkat Komando diserahkan kepada pejabat Dandim yang baru.



Dalam sambutannya Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Setyo Wibowo menyampaikan, bahwa perpindahan tugas dan jabatan merupakan hal biasa dalam organisasi, termasuk organisasi satuan dilingkungan Korem 083/Bdj, saya memberikan apresiasi kepada para pejabat yang telah mengabdikan diri di Korem 083/Bdj dan memberikan kontribusi terbaiknya.

Beliau juga berharap agar pejabat baru agar dapat segera menyesuaikan diri dan melanjutkan tugas dengan penuh dedikasi, dalam mendukung tugas pokoknya satuan dijabatannya masing-masing, selamat menjalankan tugas, semoga semakin sukses dalam menjalankan jabatan barunya masing-masing.

Dengan selesainya prosesi upacara serah terima jabatan tersebut masing-masing sudah resmi menduduki jabatannya termasuk Letkol Arm Inbdra Andriansyah, G.Dip, M.Han yang resmi memegang Tongkat Komando Kodim 0824/Jember. (Siswandi)